

UNE VOIX DE 1813.

NOTE DE LA COLLABORATION.

On ne lira pas sans intérêt les deux lettres suivantes, écrites de Chateauguay, l'une avant et l'autre après la bataille de 1813, par un jeune officier canadien de Québec, M. Charles Pinguet, alors lieutenant au régiment canadien dit *Les Fencibles*.

Ces deux lettres, jusqu'ici inédites, étaient adressées au frère du jeune officier M. Louis Pinguet, dont cette ville a connu les vertus modestes.

On aimera à reconnaître, dans ces lignes écrites au son du clairon, au moment de la bataille et à la suite de la victoire, le cachet national qu'il nous faut conserver.